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INDICAÇÃO

Nº 077/2017
Autor: Josafá Martins Barbosa

Senhor Presidente e 
Senhores Vereadores:

                              Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor
nesta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, seja endereçada
correspondência indicatória ao Chefe do Executivo Municipal, com cópia á
Secretaria de Ação Social, para   estruturação da lagoa Vô Pedro  Viana
ponto turístico de Primavera do leste, com infraestrutura Vila Olimpica,
estacionamento, alojamento para atletas e rais para disputa do
canoismo,

 JUSTIFICATIVA:

                     Devido a Lagoa Vô Pedro ser um ponto \turistico aonde
famílias e pessoas de varias municípios visita é um dos cartao postal.
Já ouve a disputa do canoismo e a nível de brasil a cidade ficara conhecida
e algumas pessoas levara o que temos de importante.

                    A lagoa é frequentada por famílias que gosta de curtir a
natureza e fica um fluxo de carros,motos etc assim estacionados na av de
acesso e tendo um estacionamento fica mais amplo e sem dificuldades a
para transitar na av da lagoa.

                 O atletismo faz com as disputa a nível de estado a nível
nacional as riquezas e divulgação do município e ate do nosso estado ficam
divulgados em outros estados assim trazendo muitos investimentos de
empresas que irão procurar conhecer o potencial da nossa cidade.

                 Com o intuito de amenizar os problemas e melhorar as
condições desse local o qual o ser humano necessita e usa no dia á dia, é
que através desta buscamos a solução.



               Sendo assim trará uma ótima  estrutura trará uma
visibilidade maior no local assim valorizando-o.

                Portanto esse vereador apresenta a seguinte indicação,
tendo em vista que não podemos esquecer que o poder emana do povo e
nós somos vosso representante.

                   Gostaríamos que o senhor  Prefeito, estudasse o assunto
com carinho, e se possível, atendesse nossa sugestão que é reivindicada
pela população.

                                                      Sala das sessões, 25 setembro de 2017.

Josafá Martins Barbosa
VEREADOR (PP)


